
日時： 令和６年１０月１９日(土)　１９：００～１９：３０
場所： 中央会会館１F
出席： 小足会長 西村副会長 ２区５班 渡邊様

２区６班 遠藤様２区８班 地蔵様 ２区８班 岩間様
５区２８班 畑中様
北沢建設㈱　企画営業部　杉田、営業部　舩木

【議題１】事前申請について
・ 図面についての回答
➡ 審査が滞っており12月頃まで回答が伸びるかも

引き続き北沢建設にて確認

【議題２】今後の動きについて
・ 年内の確認申請を完了させるように進めます
・ スケジュールのご提出

解体工事については3月の決定が降りれば補助金とは関係
が無い為作業が可能
ただし早めに解体をしてしまうと仮会館の費用が余分に
かかってしまう為ある程度スケジュールの進行具合の
確認をしながらやる必要がある
おおよそだが5月以降の解体になると思われる

・ 引越し備品の整理や仮会館の選定などは年度内に決める
申請書類なども会長が代わる前にある程度整えておく

【その他】
・ 次回打合せ　１１月２３日(土)　１９：００　予定
・ 図面進捗状況
・ スケジュール進捗状況確認

第20回　会館建設実行委員会

議　事　録


